

Comment faire une chenille

How to make a caterpillar



Matériels:

- Cure-pipes (un par chenille)
- Boîte d'œufs vide
- Yeux en plastique
- Colle (pour les yeux)
- Peinture
- Contenants (pour la peinture)
- Pinceaux
- Ciseaux

Material

- pipe cleaner (one per caterpillar)
- empty egg carton
- googly eyes
- glue (for eyes)
- paint
- containers (for paint)
- paint brush
- scissors

Étape 1: Avec des ciseaux, enlève le couvercle de la boîte d'oeufs. Ensuite, coupe la partie du bas en deux (chaque chenille devrait avoir la longueur de « 6 oeufs »).

Step 1: With your scissors, cut the top part of the egg carton off. Then, cut the bottom part in two. Each caterpillar will be the length of 6 eggs.

Étape 2: Choisis les couleurs de peinture que tu aimes et verse soigneusement la peinture dans des contenants. Peint la chenille comme tu souhaites!

Step 2: Choose the colors you love and gently pour the paint in the containers. Paint the caterpillar however you would like!

Étape 3: Coupe ton cure-pipe en deux. Enroule le bout de chaque cure-pipe. Insère les cure-pipes dans le premier morceau de la boîte ("la tête") en les poussant à travers le carton.

Step 3: Cut the pipe cleaner in two. Twist the top of each pipe cleaner. Insert the pipe cleaners in the first part of the egg carton (the head of the caterpillar) by pushing it through the carton.

Étape 4: Une fois que la peinture est sèche tu peux coller les yeux. (Si tu n'as pas de yeux en plastique, tu peux utiliser de la peinture blanche et noire, ou tu peux prendre un marqueur tel qu'un Sharpie).

Step 4: Once the paint is dry, you can glue the eyes. If you don't have googly eyes, you can paint the eyes or use a Sharpie.